

Biografiearbeit und Erinnerungspflege als Schlüssel zu Menschen mit Demenz.

Die dritte Bayerische Demenzwoche möchte vom 16. bis 25. September 2022 wieder landesweit für das Thema Demenz sensibilisieren.



Die Seniorenberatung des Uttinger Vereins FÜREINANDER e.V., legt in diesem Jahr die Aufmerksamkeit auf das Thema Biografiearbeit und Erinnerungspflege, weil es hilft, Menschen mit Demenz ihre Identität und ihr Selbstbild länger zu bewahren und ihre kommunikativen Fähigkeiten länger zu erhalten.

Auch kann der Blick auf Begegnungen und Erlebnisse aus der Vergangenheit die Beziehungen zu den An- und Zugehörigen bereichern und ein positives Klima schaffen, in welchem auch schwierigere Situationen gemeinsam leichter bewältigt werden können.

In offener Gesprächsrunde wird Andrea Birner, die gerontopsychiatrische Fachkraft des Vereins FÜREINANDER e.V., an Beispielen aufzeigen, wie das gelingen kann.

**Am 16. September von 16:00 bis 18:00 Uhr
im Uttinger Bürgertreff 17&WIR**

Bahnhofstrasse 17, Tel: 08806 - 924 164

